



H. Puebla de Z. a 14 de abril de 2014

## **Entregan partidos políticos su plataforma electoral para obtener el registro correspondiente en el Proceso Electoral Extraordinario 2014**

Dentro del plazo establecido en el calendario del Proceso Electoral Extraordinario 2014, los partidos políticos realizaron la entrega de sus respectivas plataformas electorales para obtener el registro correspondiente.

De esta manera, en cumplimiento a sus obligaciones, los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, del Trabajo, Verde Ecologista de México, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza, Compromiso por Puebla y Pacto Social de Integración presentaron, respectivamente, la plataforma electoral que sus candidatos sostendrán en sus campañas electorales para la elección de miembros de los Ayuntamientos de Acajete y de Cuapiaxtla de Madero, el próximo 6 de julio.

Cabe señalar que dentro del calendario aprobado para el Proceso Electoral Extraordinario 2014 se establece que el próximo 22 de abril vence el plazo para la presentación, en su caso, de los convenios de coalición por parte de los partidos políticos; ya que, a más tardar, el 2 de mayo el Consejo General resolverá lo conducente sobre dichos convenios.

Asimismo, del 23 al 29 de mayo se abrirá el plazo para el registro de los candidatos a cargos de miembros de los ayuntamientos anteriormente referidos.

**ATENTAMENTE**

**Instituto Electoral del Estado**